

Le vrai test de la maturité spirituelle



Sonder les Écritures

“

Car, pour celui qui est en Jésus Christ, ni la circoncision, ni l'incirconcision ne sont efficaces, mais la foi agissant par l'amour.

Galates 5.6

Nous devons avoir un amour sincère, pur et fervent pour les autres par-dessus toute autre chose. Si nous devions ne réussir qu'une seule chose dans notre vie, cela devrait être d'aimer les autres.

Beaucoup de gens pensent qu'une grande foi est le premier signe de la maturité spirituelle. Mais je crois que marcher dans l'amour est le réel test de l'intimité spirituelle et que cela nous fortifie dans notre marche dans la foi.

La Bible nous enseigne que la foi œuvre par l'amour. [Galates 5.6](#) nous dit que ce qui compte réellement c'est "la foi agissant par l'amour". L'amour n'est ni un discours ni une théorie : c'est un acte.

Essayer de marcher par la foi sans l'amour, c'est comme avoir une lampe de poche sans pile. Nous devons garder nos piles d'amour chargées en tout temps, sans quoi notre foi ne marchera pas ! Je crois que les chrétiens courent vers les problèmes lorsqu'ils ne considèrent pas la marche dans l'amour comme étant un élément essentiel de leur foi et de leur relation avec Dieu.

Aspirez à vivre une vie pleine d'amour, vous verrez alors votre foi grandir et se fortifier. Lorsque l'amour de Dieu est là en premier, tout le reste suit.

Joyce Meyer [S'ABONNER](#)

Ecouter la voix de Dieu

Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut dire. L'amour n'est ni un discours ni une théorie : c'est un acte. Dans quel domaine, avez-vous besoin de poser un tel acte ?

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, je sais que ma foi est inutile sans l'amour. Aide-moi à vivre une vie qui déborde de ton amour. Conduis-moi alors que je le reçois et que je le répands autour de moi."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Prenez un temps pour remercier le Seigneur.

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez les actions concrètes que vous pouvez réaliser.

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci mon Dieu car tu es le modèle d'amour par excellence. Tu n'as pas hésité à envoyer ton fils Jésus mourir à la croix à ma place pour que je sois sauvé. Que toute la gloire te revienne !"

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1166 PARTAGES